



## Zedillo critica a Sheinbaum y asegura que México ya no es un país democrático

El expresidente mexicano se lanzó contra las reformas aprobadas por la 4T, sobre todo la del Poder Judicial, e instó a que la presidenta gobierne con autoridad

Por Carolina Carrasco



El expresidente de México, Ernesto Zedillo, durante el lanzamiento del nuevo informe de la Comisión Global de Políticas de Drogas en la Ciudad de México, en 2018. Crédito: CuartoscuroFOTO: GALO CAÑAS /CUARTOSCURO.COM

**Ernesto Zedillo**, expresidente de México, criticó al actual gobierno de **Claudia Sheinbaum** al asegurar que el país ha perdido su categoría de democrático; además se manifestó en contra de las reformas aprobadas por la 4T, como la del Poder Judicial.

Durante su participación en el Seminario de Perspectivas Económicas 2025, organizado por el **Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM)**, el exmandatario aseguró que el gobierno mexicano está en una mala posición internacional, en vísperas de que Donald Trump tome protesta como nuevo presidente de Estados Unidos.

*“En unos **cuantos meses**, México parece que sin duda **ha perdido la categoría de ser un país democrático**, que al menos en principio cree y trata de **practicar** la aplicación del **Estado de derecho**”,* puntualizó Zedillo. Enfatizó además que este escenario nos toma en mal momento, ya que por las reformas emprendidas por este nuevo gobierno han vuelto nuestro país una “autocracia del partido dominante”.